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平成 28年第 11回  日高市教育委員会会議録  

 

開催の日時  平成 28年 11月 18日（金曜日）午後１時 40分から２

時 47分まで  

会議開催の場所  市役所 503会議室  

会議の公開又は非公開の別  公開。ただし人事案件は非公開。  

非公開理由  個人に関する情報が含まれるため。  

出席委員の氏名  中村一夫（教育長）・矢次健志・島村由起男・清

水慶育・神山好子  

欠席委員の氏名  なし  

説明員の職氏名  教育部長  野村泰平・教育部参事兼学校教育課長  

島津芳久・教育総務課長  鈴木雅広・学校教育課

副参事  稲村浩之・生涯学習課長  関根俊介・生

涯学習課副参事  中平薫  

出席した事務局職員の職氏名  教育総務課主査  菊地誠治  

傍聴者数  ２人  

会議資料の名称  会議次第・教育長報告・報告第６号・議案第 56号

から第 58号・配布資料一覧  

 

議題及び決定事項等  

 報告第６号  専決処理について   

       原案どおり承認  

議案第 56号  平成 28年度日高市一般会計補正予算（第３号）（教育委員会所管）  

      原案どおり可決  

議案第 57号  教育長の給与等に関する条例の一部を改正する条例  

原案どおり可決  

議案第 58号  北平沢運動場再整備計画検討会議設置要綱  

原案どおり可決  

 

会議の経過  

１）前回会議録の承認事項  出席委員異議なく承認  

 

２）教育長の報告の要旨  

○校長会議、教育委員会部課長会議における教育長指示・伝達内容について報告

した。  

○その他、各部課長から、実施した事業等の結果と今後の予定を報告した。  

 

３）教育長報告についての質疑及び答弁の要旨  

【教育長報告関連】  
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（委員）西部教育事務所の学校指導訪問について、どのような指導をされているの

か。  

（学校教育課副参事）基本的には、授業を見てもらい、授業中の指導の在り方につ

いて、西部教育事務所から指導を受けることとなる。  

（委員）指導される件数や内容について、各学校で弱い部分などの差があるのか。  

（学校教育課副参事）県の学力調査を踏まえて、それぞれ各学校で工夫した取り組

みをしている。学校ごとに指導にあたり、指導を受けたい項目を質問する方法を

取っている。  

 

【教育長報告：資料１関連】  

（委員）校長会議の指示事項で、就学時の就学相談について、時代の変遷により生

じている相談内容の変化や今回の相談での傾向は。  

（学校教育課副参事）就学相談については、心配な子は年々増加傾向にある。集団

行動が出来ない子などＡＤＨＤ（注意欠如多動性障害）が疑われる事例が増えて

いる。  

（委員）検診により状態を把握することは当然であるが、保護者が相談時に子ども

の状態を認知していない状態も見られるのではないか。  

（学校教育課副参事）認知できていない状況も増えてきているので、保護者が状況

を理解し受け入れられるように面談を繰り返している。面接を繰り返すことによ

り、保護者が理解し状況を受け入れてもらっているが、中には状況を受け入れら

れずに普通学級を希望するケースが生じている。  

（委員）保護者の希望と現場の教員との考えに乖離が生じている状況で、実際、問

題は生じているのか。  

（学校教育課副参事）実際、検診結果や相談内容により望ましいと思われる支援学

級と異なる普通学級を希望した子どもたちが、苦労していると感じるケースはあ

る。就学時前の幼稚園や保育園とも連携し、情報を得ながら、出来るだけ状況把

握に努めているところである。  

（教育部参事）現状では、なるべく普通学級で過ごしてもらうような流れになって

いるが、その場合、担任が１人では対応が不足する可能性があるので、教員を適

応するまでの期間として上半期のみ配置するか、学習支援員を配置するなど対策

を取っている。  

 

（委員）前回の教育委員会会議の教育長報告の中で、秋田への先進地視察の報告書

をいただいたところであるが、非常によくまとまっていると感じる。その中で、

視察した方が、日高市に生かしていくための提案をしているが、提案で終わらせ

ずに、今後、実践していき、改善すべきところは改善しながら取り組んでいただ

くことが重要である。  

（教育長）まったくそのとおりである。日高の学習スタイルを確立するために大事

なのは、こちら側からの一方的な提案ではなく、現場の教員が自主的に取り組む

ことができるように指導、助言などを通して実践していきたい。  
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（委員）視察に行った教員は、意識が高まっているはずなので、ほかの教員へ視察

で得たものを還元してほしい。  

（学校教育課副参事）先日、市内の教員を集めて、視察に行った教員が、提案型の

授業の進め方など、実際の授業を通じて実践研修したところである。  

 

４）議案についての質疑及び答弁の要旨  

議案第 56 号について  

（委員）金額の内訳は。  

（生涯学習課長）すべて人件費となる。  

（委員２）意見となるが、図書館については、時代の流れとして、図書館利用人  

 数も減少し、電子図書などの利用も増加している中、図書館利用者の新たなニ

ーズを取り込めるように、サービスの内容など含め工夫して実施してほしい。  

（生涯学習課長）研究して進めていきたい。  

 

議案第 57 号について  質疑なし  

議案第 58 号について  

（委員）北平沢運動場について、現時点での跡地利用の方向性は。  

（教育部長）グラウンドの利用をしていたが、飯能寄居バイパスにより東西に分

断されてしまうこととなる。使い勝手の良い施設とするため、地域の方々と議

論し、今後の方向性を決定することを目的とした検討会議を設置したいもので

ある。  

 

【非公開審議】  

報告第６号について  非公開議案のため記載せず  

 

５）その他  

（１）次回定例会の日程等について  

○ 12月定例会： 12月 21日（水曜日）午後１時 40分から  委員了承  

○１月定例会：１月 20日（金曜日）午後１時 40分から  委員了承  

（２）その他連絡事項  

    平成 29 年日高市成人式  

     １月８日（日曜日）午前 11 時開式【ひだかアリーナ】  

    入間・比企地区合同教育長・教育委員研修会  

     １月 19日（木曜日）【ヘリテイジ飯能】  

 

 

 

 

 

 


